



# CEOからのメッセージ



## サステナビリティこそがERMのビジネスです。

私たちは世界最大のサステナビリティに特化したコンサルティング企業としてクライアントに対する仕事を通じ、世界に最も大きな影響を与えることができると認識しています。今や多くの組織がその取り組みを宣言し、目標を設定し、持続可能な戦略を明確化しています。しかしながら、それは真の困難な仕事の始まりとなります。ERMは、企業が堅実に成果を上げるために最適なポジションに位置しています。私たちはクライアントとパートナーシップを結び、戦略的な変革と専門的な能力の独自の組み合わせによって、持続可能性を迅速かつ大規模に実現するお手伝いをしています。

私たちがもたらす影響は、8,000人以上の多様な専門家の情熱によるものです。私は常に、彼らの才能と成果に感嘆しており、彼らと共に世界で実現したい変化を追求しています。

彼らの才能と持続可能なエコシステムにおいて多様な能力を活用することは、私たちが直面する社会の課題の規模を考える上で重要です。そのため、ERMが進歩の針を動かすために協力している様子を見ることは、非常に期待が膨らむものであります。たとえば、Salesforceを含む主要な組織とのパートナーシップを確立し、組織がネットゼロ排出を実現するお手伝いをした

り、国連生物多様性会議 (COP15) での MakeitMandatory キャンペーンに400以上のビジネス・金融機関と共に参加したり、不平等に取り組むためのビジネス委員会 (BCTI) の旗艦レポートの発表を支援したりしています。

パートナーシップは、クライアントとの協働、私たちのビジネスの運営、社会へのポジティブな影響をどのように増やしていくかを考えるにあたり、中心的な要素となります。過去12ヶ月間、私たちはクライアントと協力して160+ギガワットの再生可能エネルギーを導入し、279ヘクタールの土地を有益な用途に改善しました。



Tom Reichert, CEO Group, ERM



また、クライアントが低炭素経済に移行するお手伝いをする中で、プロジェクトの売上を前年比34%増加させました。さらに、新たなエネルギー、持続可能性、デジタルソリューションの能力を強化するために、NINT、Coho、Libryo、Shelton Group、MarineSpaceなどの数々の新規買収も行いました。これらの企業は非常に重要でユニークな専門知識を持っており、彼らがERMの一員となったことを大変嬉しく思っています。

また、ERMがGlobal Reporting Initiative (GRI) のコミュニティメンバーであることは光栄なことであります。2023年の持続可能性レポートで示されているように、私たちは持続可能な開発目標 (SDGs) を強く支持しています。ERMは国連ビジネスと人権に関する指導原則を支持し、人権宣言、気候関連財務情報開示タスクフォース (TCFD)、責任投資原則 (PRI)、女性のエンパワーメント原則などの国際的に認められた基準とイニシアチブの原則に賛同しています。

本レポートの作成には多大な作業が必要となりましたが、世界の主要な組織と共に持続可能な未来を形成するという目的を果たす中、私たちが過去12ヶ月間にもたらした影響を示しています。関わってくださったすべての人々とERMのメンバーに感謝の意を表します。

Tom Reichert  
CEO Group, ERM

今こそ、より持続可能な未来を形作る時が来ています。